



UN JOUR NOUVEAU

Former des Leaders
Pour le Changement

QUI SOMME-NOUS?

Un Jour Nouveau est une Association Sans But Lucratif déterminée à mettre fin au cycle de violence, de pauvreté, et d'inégalités favorisé par l'ignorance, la mauvaise gouvernance, et l'absence d'opportunités.

NOTRE VISION

Un monde paisible et prospère où chaque individu fait partie de la Solution.

NOTRE MISSION

Aider chaque individu à Découvrir, développer et Déployer son potentiel.

NOS VALEURS

Amour, Intégrité, Créativité, Excellence, Responsabilité, Service.-

Bulletin Hebdoma- daire

N°15

N°14 DU 16 AU 22 AVRIL

SOMMAIRE

- Reprise des cours au C.S Un Jour Nouveau,
- Formation sur les violences basées sur le genre,
- Atelier de formation du cluster national d'éducation.

ADRESSE :

No140, Av. la Frontière, Quartier Katindo, Commune de Goma, ville de Goma RD Congo.



www.unjournouveau.org

Reprise des cours au C.S Un Jour Nouveau

Nos leaders du Complexe Scolaire Un Jour Nouveau ont repris les cours le lundi 17 Avril, après 3 semaines de vacances de Pâques. Pour les deux mois et demi restant, nos leaders de la sixième vont passer les examens de fin d'études primaires et ceux de la 8ème le test national d'orientation scolaire et professionnel.



Formation sur les violences basées sur le genre

Du 17 au 22 Avril, Un Jour Nouveau à travers ses départements d'Eveil des femmes et des fils du Congo, en collaboration avec l'organisation VIS (Volontariat International pour le Développement), a organisé une formation portant sur les concepts clés des violences basées sur le genre et la masculinité positive, en faveur de 250 élèves de l'Institut Don Bosco Ngangi.



Après ces séances de formation, dix leaders ont été désignés comme responsable pour assurer la pérennité de cette action en créant un club pour la promotion du genre au sein de cette Institution.



Atelier de formation du cluster national d'éducation

Œuvrant dans le domaine de l'éducation formelle et informelle, Un Jour Nouveau a participé à un atelier de formation sur l'éducation en situation d'urgence qu'a organisé le cluster national de l'éducation. Il était question de renforcer les participants des stratégies et méthodes pour aider les enfants déplacés de guerre en âge scolaire.

